

Publié le 13 octobre 2014

## Un partenariat renforcé entre la Scet et la Fédération des Epl

A l'occasion du Congrès des Epl, Jean-Léonce Dupont et Maurice Sissoko, président de la Scet, ont signé une nouvelle convention de partenariat. Ils ont ainsi souligné la confiance renouvelée et l'approfondissement du partenariat entre les deux organismes.



Les deux organismes ont, par cette nouvelle convention, confirmé leur ambition commune d'améliorer l'environnement des Epl et de faciliter leur gestion au quotidien.

La Scet, par son rôle de co-animation des Epl qu'elle assure avec la FedEpl dans plusieurs domaines, ainsi que par son réseau professionnel unique en France, constitue pour la FedEpl un partenaire d'importance.

Les deux présidents se sont félicités de l'approfondissement des liens entre la Scet et la FedEpl prévu dans cette convention. Elle prévoit notamment le développement de la collaboration entre les deux organismes en matière de formation afin d'accompagner les professionnels du développement des territoires dans leur évolution, la clarification de l'environnement législatif et réglementaire des Epl, ainsi que la coopération dans les domaines des études, observatoires et études de marché.